



## Dissertum... expresion de lo justo

REVISTA DE ESTUDIANTES DE LA FACULTAD DE DERECHO DE LA UNIVERSIDAD DE LA SABANA

*Con la aparición del tercer número de Dissertum, se consolida esta publicación como una verdadera ventana de opinión para los estudiantes de Derecho de la Universidad de la Sabana y la juventud universitaria.*

Una variedad de artículos de interés para profesionales y estudiantes con un enfoque universitario se destacan en el tercer número de *Dissertum*, el medio periodístico de la Facultad de Derecho de la Universidad de La Sabana. Sobresalen, entre otros, los artículos dedicados a la memoria del Dr. Javier Hervada Vásquez -notable hombre de leyes español- y *Reflexiones sobre algunas consideraciones de la Corte Constitucional en relación con la personalidad jurídica del del no nacido*, por la Dr. Ilva Mirima Hoyos, decana de la Facultad de Derecho de la Universidad.

Los temas trabajados de manera amena y ágil sin perder el espíritu crítico que caracteriza el medio universitario son de nuevo una reflexión al propio *slogan* de la revista: una *expresión de lo justo*.

*Dissertum*, obtuvo el primer lugar en la Feria de Revistas Universitarias, pues con una impecable impresión y un contenido de mucho interés es un verdadero logro desde su aparición gran impacto entre los medios impresos de su género.

La dirección de la revista está en manos de Gabriel Mora Restrepo, y Ulises Fernández Rojas es el subdirector, quienes tienen a su cargo un consejo editorial conformado en su totalidad por estudiantes de la Facultad de Derecho.

La dirección de la revista -para aquellos que deseen información adicional- es Diag. 106C No. 40A-80, Teléfono 271 4890, Fax 226 8967, Santafé de Bogotá.

